

ABSTRAK

Muhamad Ulil Azmi, 1730110039, Pemahaman Mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Institut Agama Islam Negeri Kudus Tentang Makna Ayat-Ayat Toleransi dalam Al-Qur'an, Skripsi Progam Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin, IAIN Kudus.

Tujuan penelitian ini adalah: Untuk mengetahui bagaimana pemahaman Mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir IAIN Kudus tentang makna toleransi dalam Al-Qur'an

Metode yang digunakan adalah diskriptif kualitatif. Sampel dalam penelitian ini adalah mahasiswa ilmu Al-Qur'an dan Tafsir IAIN Kudus. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik sampling insidental. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan teori dari Miles dan Huberman yaitu mereduksi data, menyajikan data, dan menyimpulkan data.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan Toleransi adalah sikap menghargai dan menghormati perbedaan antar sesama manusia. Perbedaan yang dimaksud bisa bermacam-macam, mulai perbedaan suku, budaya, agama, sampai dengan kondisi fisik. Banyak sekali ayat Al-Qur'an yang dapat dijadikan referensi dalam menikmati hidup bertoleransi. Dalam hal ini peneliti menemukan 3 ayat toleransi dalam Al-Qur'an yang di pahami oleh mahasiswa Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir IAIN Kudus 1) Sembilan (9) orang memahami ayat toleransi dalam QS. al-Kafiruun: 1-6. 2) Tiga belas (13) orang memahami ayat toleransi dalam Qs Al Baqarah: 256 dan 3) Delapan (8)orang memahami ayat toleransi dalam Qs. An-Nur: 22. Terikat pengaplikasian ayat toleransi dalam kehidupan mahasiswa IQT IAIN Kudus secara umum bahwa Al-Qur'an dan sunnah Nabi SAW sudah menekankan pentingnya keadilan, kasih sayang dan kemanusiaan yang semuanya merupakan pilar-pilar toleransi. Hanya saja Islam menggarisbawahi bahwa toleransi hanya akan efektif jika masing-masing pihak tetap berjalan di atas relnya dan tidak merongrong eksistensi pihak lain. Dalam hal terjadi pengkhianatan terhadap nilai-nilai toleransi, maka Islam mengharuskan umat Islam bersikap tegas dengan memerangi pihak-pihak yang telah merusak harmoni ritme kehidupan tersebut.

Kata Kunci: Living Qur'an, Ayat-Ayat Toletansi